

マサ・サイトーの

てってけ諸国漫遊記 行ってきましたレーシングパーク!

P/CARS

耐久チャレンジ'95

9月23日 大分阿蘇レーシングパーク 大雨のち晴れ

今年のピックカーズ耐久は、
よりもよつて季節外れ
台風接近で午前中大雨
でも、午後からは雨もあ
がつてふかつたよかつた。

参加124台、
A/B組みにわけて
3時間づつの
耐久バトルだ!

去年7月、OPT2チャレンジ耐久シリーズ・第3戦九州ラウンドとしてレーシングパークで耐久レースが開催された。そのとき参加してくれたみんなの「また九州で耐久レースやつてもやっぱり人気あるんだよな。(もちろん、これだけの工

参加台数は、前回に迫る12台。耐久レースってどこにいってどこのサークルでもいるけど、サークルでは、マナーの

マナーもバトルも運営もベリイケウツ! 九州のサンティーは、みんなドライバーだ!



のだ。だ。

マナーの悪いドライバー。つてどこのサークルでもいるけど、サークルでは、マナーの悪さは命にかかる大切な問題

だもんね。速さの違ういろんなクルマが混走する耐久レースで特にね。

マを強引にブロックしてみたり、気づかずにやつてるのか、気がつかないふりをしてるのか、後ろから速いクルマが抜こうとしない明



マサ・サイトーVSマッキー牧原の「どっちが速いかバトル」は最後の最後でマッキーの逆転勝利。いくら路面が乾いてきたとはいっても5秒もチギられたサイトーは…キツ、ワヤシイーツ!



えええ~つ!
来年はないの!?

124台の耐久バトル! 九州中から集まったサンティーは、 なんと368人!

10月号のトレンドウォッチングで告知したイベントに行ってきました! 九州・大分阿蘇レーシングパークで開催されたピックカーズ耐久チャレンジ'95だ。

台風14号接近の影響で、午前中はけっこう激しい雨が降ってたんだけど、午後からは雨足も弱くなり、2組めの耐久レースが終盤にさしかかるころにはコースが乾きはじめるまでに回復してくれた。九州のサンティーにとっては、年に1度のビッグイベントだけに、台風につぶされなくてホンナツに良かったね。

こーんなきれいなサークルをほもれさせてしまってもつたない! なんとかサンティーは専用サークルとして存続できないものなあ。

久しぶりに見るレーシングパークはやっぱ素晴らしい。たぶん世界有数の施設が整ったサークットだと思う。九州のみんなは恵まれているよな、こんなサークルで耐久レースを楽しめるんだから。なんてことを思つていたら、シヨツクなウワサ。新聞で見たひともいるかと思うんだけど、大分阿蘇レーシングパークは、今年いっぱいまでサークル営業をやめちゃうらしいんだ。その後、この施設がどういうふうに利用されるのかはわからないけど、これだけの設備を火山灰に埋もれさせるなんて、まったくもつたない話だ。なんとかサークルとして存続してほしいもんだよね。